

# Cosmos Saturne



Artikel/Article

## ARTIKELPASS/PRODUCT PROFILE

<b>Rollenlänge/Roll length</b>	~30m	<b>Breite/Width</b>	139cm +/- 2%
<b>Dicke/Thickness</b>	1,1mm +/- 2%	<b>Gewicht lfm /Weight m</b>	1010gr +/- 2%

<b>Zusammensetzung/Composition</b>	<b>PVC: 87,5%, Cotton: 12,5%</b>
<b>UV-beständigkeit/Colour fastness to Light</b>	>6
<b>Abriebfestigkeit/Abrasion resistance</b>	50.000 cycles
<b>Schwerentflammbarkeit/Flame retardant</b>	M2 (NFP 92503), EN 71-2&3,B2 (DIN 4102), EN 1021.1-2, IMO A652, BS 5852 crip 5
<b>Sonstige spezielle Eigenschaften</b>	Antibakterielle Ausrüstung(MRSA) BV 0062 Wheel Mark Zertifizierung Wasserdichte Beschichtung Ökotex Standard 100 Getestet auf schädliche Stoffe

1. Wir übernehmen keine Garantie auf Schäden, die durch unsachgemäßen Gebrauch, Reinigung oder nachträgliche Imprägnierung entstanden sind. 2. Die Tests wurden mit verschiedenen Mustern durchgeführt, deshalb verstehen sich die Ergebnisse als mittlere indikative Werte. 3. Fremdfärbungen durch Bekleidungsstoffe ist kein Mangel des Materials. Leichte Farbabweichungen sind ebenso natürlich wie ein geringes Abfärben im Rahmen der zulässigen Normen und somit kein Reklamationsgrund.

1. We do not take over a warranty on damage, which resulted from inappropriate use, chemical cleaning or additional impregnation. 2. The tests were accomplished with different samples, therefore the results understand themselves as middle indikative values. 3. Foreign colouring by clothing materials like e.g. Jeans, is not lack of the furniture material. Easy colour deviations are just as naturally as a small discolouring in the context of the permissible standards and thus no complaint reason.